

## Héric

### 200 enfants écrivent aux aînés de La Perrière



*L'équipe enseignante, à gauche, qui a conduit le projet, avec au second plan, Christophe Imparato, élu, Philippe Birot et le Père Noël du foyer qui a pris possession du colis de courriers remis par les enfants, dont quelques-uns comme Chloé avait un arrière-grand-parent dans le foyer de La Perrière* PHOTO: OUEST-FRANCE

Le plus souvent, le Père Noël apporte des cadeaux aux enfants. Vendredi, c'est l'inverse qui s'est passé. L'homme à la barbe blanche a quitté la fête de Noël de La Perrière le temps de venir chercher les 91 cadeaux préparés par les enfants de l'école Sainte-Marie-Saint-Joseph... à destination des résidents de la maison de retraite.

C'est la commission municipale citoyenneté et démocratie locale, autour de Christophe Imparato, élu, qui a initié cette action d'échange intergénérationnel entre l'Ehpad et les enfants des classes allant de grande section au CM2.

Dans chaque classe, individuellement ou en groupe, les 200 enfants

ont écrit des cartes de vœux, réalisé des marque-pages, écrit des poèmes et fait des petits messages tout doux pour les papys et mamies de La Perrière. À l'aide de la liste des résidents, communiquée par le foyer, les enfants ont ainsi écrit nommément à chaque résident.

Le directeur du foyer, Philippe Birot, accompagné du Père Noël, a pris possession du colis chargé des précieuses missives auprès du directeur de l'école, Yann Madec, et de son équipe enseignante, qui ont réalisé ce travail pédagogique inhabituel, mais apprécié des enfants et des aînés.

## Héric

### 438 colis pour tous les aînés remis pour Noël